

[Weitere Angaben: <https://agrargeschichte.museum-digital.de/object/540> vom 26.04.2024]

	<p>Objekt: Kreiselzettwender "Kreiselheuer" KH 6</p> <p>Museum: Ausstellung und Archiv des Vereins FAHR-Schlepper- Freunde Carl-Benz-Straße 9 78244 Gottmadingen 49 7734 1879 hauer@fahr-schlepper- freunde.de</p> <p>Sammlung: FAHR Produktsammlung- Teilsammlung Maschinen für die Futterernte</p> <p>Inventarnummer: FAHR_21_01_12</p>
--	---

Beschreibung

Der Kreiselheuer war ein neues Funktionsprinzip, mit dem die Firma FAHR Anfang der 1960er Jahre eine neue Ära für die Arbeitsprozesse der Heuwerbung einleitete. Der KH 2 hatte ein Kreiselpaar. Mit der Kombination mehrerer Kreiselpaare konnten große Arbeitsbreiten realisiert werden. Der KH 6 hatte drei Kreiselpaare und eine Arbeitsbreite von 7,60 m. Von 1961 bis 1988 wurden von FAHR 699 805 Kreiselheuer hergestellt.

Grunddaten

Material/Technik:

Maße: